Neuwahlen I: Elternbeirat



Von links nach rechts: Stefan Schößel (2. Vorsitzender Grundschule), Kristin Hautsch, Christina Krockauer, Marianne Kossak (1. Vorsitzende Grundschule), Gritt Tornow, Julia Freitag-Preißinger (2. Vorsitzende Mittelschule), Franziska Schleupner, Svenja Stokes (1. Vorsitzende Mittelschule) und Jan Wolfrat.

Am Montag, 16. Oktober 2023 traf sich der neugewählte Elternbeirat der Grund- und Mittelschule zur ersten konstituierenden Sitzung in der Aula. Die Schulfamilie weiß das ehrenamtliche Engagement, das unseren Schülerinnen und Schülern zu Gute kommt, sehr zu schätzen und bedankt sich herzlich für die zugesicherte Unterstützung in den kommenden zwei Schuljahren.

Kennenlerntage



Bei den ersten frostigen Minustemperaturen in diesem Jahr ging es für die drei 5. Klassen im Rahmen der Kennenlerntage nach Mainleus. Die Religionspädagogin Elisabeth Ponnath und die Jugendsozialarbeiterin der Mittelschule Weidenberg Julia Kreuzer hatten auch dieses Jahr wieder ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet. Unterstützt wurden sie von den KlassenleiterInnen Frau Mayer (5AG), Frau Sellmeyer (5BG) und Herrn Moder (5R). Durch unterschiedliche

Aktionen, wie z.B. einem "Kennenlernbingo", einer Nachtwanderung und einem bunten Abschlussabend lernten sich die Kinder spielerisch besser kennen. Es waren drei richtig schöne Tage mit vielen



positiven Eindrücken, Gesprächen und jeder Menge Spaß.

Förderverein Perspektive Grund- und Mittelschule Weidenberg e. V.



Vielen Dank an incantis GmbH aus Weidenberg für die großzügige Spende in Höhe von 1.000 €. Auf dem Foto zu sehen v. l. n. r.:

Auf dem Foto zu sehen v. l. n. r.: Linda Kestel (Klassenleitung 2AG), Jörg Zinner (Rektor), Julia Wolf (Geschäftsführerin incantis GmbH) und Angela Engelhardt (Vorsitzende Förderverein).

Neuwahlen II: Schülersprecher und Vertrauenslehrer

In der letzten Oktoberwoche fanden die Schülersprecher- und Vertrauenslehrerwahlen



statt. Sieben Kandidatinnen und Kandidaten stellten sich den knapp 580 Schülerinnen und Schülern unserer Grundund Mittelschulklassen für das verantwortungsvolle Amt des Schülersprechers zur Wahl, die von Vertrauenslehrerin Regina Kießling-Thees vorbereitet wurde und unter ihrer Leitung stattfand. Nach Auszählung der Stimmen durfte Rektor Jörg Zinner im Rahmen der

Klassensprechervollversammlung die neugewählten Schülervertreter und Vertrauenslehrer beglückwünschen und sich bei ihnen für ihr Engagement herzlich bedanken. Unsere Vertrauenslehrer sind Regina Kießling-Thees und Thomas Moder. Unsere Schülersprecher sind: Alisa Prechtl (10M), Nico Renger (10MG), Lorena Ajeti (9R), Marina Emmig (10M) und Samira Kögler (8G). In diesem Zuge gratulieren wir besonders herzlich Alisa Prechtl (dritte von links), die Anfang November im Landratsamt zur 2. Landkreisschülersprecherin gewählt wurde.

Büchereibesuch



Im Rahmen der Leseförderung der 2. Klassen fand Ende Oktober ein Besuch der Schulbücherei statt. Frau Reckziegel von der Verwaltungsgemeinschaft Weidenberg, die jeden

Mittwoch die Bücherei für die Schülerinnen und Schüler öffnet und verwaltet, ließ die Klasse 2C von Frau Schulz hinter die Kulissen blicken. Zum Abschluss suchte sich jedes Kind ein Buch aus.

Besuch der Gedenkstätte Flossenbürg



Die neunten Klassen der Mittelschule Weidenberg besuchten am 24.10.23 die Gedenkstätte

Flossenbürg. Dort schauten wir uns besonders die ehemalige Wäscherei, den Appellplatz, die Duschanlagen und Desinfektionsräume und das Krematorium an, weil diese Gebäude noch erhalten sind. An einer Wand steht ein Zitat eines ehemaligen Häftlings: "Hier haben wir nicht nur unsere Kleidung verloren, sondern auch unsere Seelen!". Auf dem Gelände begleitete uns Monika Grötsch, die uns mit viel Fachwissen und Einfühlungsvermögen an diesen erfahrungsreichen und aufwühlenden Vormittag zur Seite stand.